

**DESTRUCCIÓN**

Página 8

**Marchan 300  
acapulqueños a CDMX  
para exigir recursos para  
enfrentar el desastre**

# Marchan acapulqueños a la CDMX para exigir recursos para la reconstrucción

Especialistas señalan que por lo menos tardarán dos años en reconstruir el puerto y se requerirán alrededor de 300 mil mdp

**Alejandro Páez**

nacional@cronica.com.mx

En medio de la devastación que sufre Acapulco tras el paso del Huracán Otis, unas 300 personas arrancaron este domingo una Caravana rumbo a la Ciudad de México para solicitar que se etiqueten recursos para la Reconstrucción del emblemático puerto, que según diversos especialistas tardará al menos dos años y se requerirá alrededor de 300 mil millones de pesos.

Encabezados por el ex presidente municipal de Acapulco, Evodio Velázquez Aguirre, la caravana tiene como primera parada arribar alrededor de las 10 de la mañana al Palacio Nacional que había el presidente Andrés Manuel López Obrador para expresar sus requerimientos hacia Acapulco.

Para el martes, la caravana tiene programado acudir al Senado alrededor de las 9 de la mañana y posteriormente a las 13 horas trasladarse a la Cámara de Diputados donde se discute el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024 que por ahora no contempla recursos para la reconstrucción de Acapulco tras el paso del huracán Otis.

Los integrantes de la caravana partieron de la glorieta de la Diana Cazadora a bordo de 50 automóviles y dos camiones urbanos rumbo a Chilpancingo donde buscan sumar a más adeptos y aumentar el contingente que llegue a la Ciudad de México. Luego llegarán a Cuernavaca donde pernoctarán para partir muy temprano este lunes rumbo al Palacio Nacional.

El ex edil de Acapulco, Evodio Velázquez aseguró que en medio de las negociaciones sobre el Presupuesto de Egresos que se realizan en San Lázaro buscan sensibilizar a los legisladores sobre todo de Morena para que se destinen recursos para la Reconstrucción de Acapulco.

Insistió en que el plan de rescate que anunció el Presidente López Obrador donde planteó

tre 250 y 300 mil millones de pesos para la Reconstrucción del puerto como la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) que estima 300 mil millones de pesos.

En tanto que la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) consideró que la reconstrucción de Acapulco tardará alrededor de 5 años •